



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Septiembre 2023

Alcaldía del Distrito Nacional firma acuerdo de hermandad con la ciudad de La Antigua, Guatemala

Santo Domingo RD. — La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, y el alcalde de la ciudad de La Antigua, República de Guatemala, Victor Hugo del Pozo, firmaron un acuerdo de hermandad con el objetivo de impulsar acciones que faciliten, favorezcan y fomenten el desarrollo económico, social y cultural para el beneficio de los ciudadanos.

Con este acuerdo, ambas ciudades se comprometen a fomentar las buenas relaciones, promoviendo vínculos de amistad e históricos para compartir experiencias y contribuir con su desarrollo.

Carolina aseguró que este acuerdo será de beneficio para ambas ciudades.



"Yo estoy segura y aquí lo comparto con mis queridos compañeros de la alcaldía, que para la alcaldía del Distrito Nacional será sumamente enriquecedor el poder empezar a compartir sus experiencias y aprender de ellas. Este hermanamiento crecerá fuerte y cada día se hará más sólido en la medida en que nosotros sepamos aprovechar todo lo que nos ofrecemos mutuamente", resaltó la alcaldesa.

La alcaldesa agradeció al embajador de Guatemala en el país, Javier Zepeda, por ser el propulsor de que esta firma de acuerdo se lleve a cabo.

Mientras que el alcalde de Antigua, habló de las bondades y belleza de República Dominicana, resaltando su historia y cultura, indicando que con este acuerdo de hermandad ambas ciudades se aportarán en diversos temas.

"Para nosotros es un honor estar esta mañana acá en este edificio maravilloso pudiendo firmar este hermanamiento que lo único que hace es consolidar unos lazos de amistad y hermandad de nuestros pueblos de muchísimos años", dijo Victor Hugo.

Intercambio de experiencias

Entre los compromisos que se asumieron, están la promoción y cooperación en áreas de interés común tales como: cultura, educación, turismo, desarrollo económico, medio ambiente y gestión municipal.

Se estimularán procesos de intercambio de experiencias, colaboración y cooperación en temas de conservación, restauración y puesta en valor del patrimonio, en beneficio de la conservación de edificios y monumentos históricos, procesos cooperativos de conocimiento y aprendizaje.

Se indicó que ambas ciudades trabajarán de manera conjunta a favor de la cultura y el turismo, desarrollando una colaboración constante en temas referidos a intercambios culturales, turísticos y comerciales. Impulsarán el intercambio de buenas prácticas para el fortalecimiento de capacidades de gestión de ambas instituciones.

El acuerdo establece que, para alcanzar estos objetivos, se llevarán a cabo las actividades o acciones tales como: programas de formación y creación de capacidades humanas; intercambio de información, estudios sectoriales, bases de datos, materiales didácticos, herramientas de consulta ciudadana y realización de misiones de intercambio o pasantías.

Luego de la firma del acuerdo, el alcalde de La Antigua acompañado de una delegación conoció la historia del Mural de Vela Zanetti que se encuentra en el Palacio Consistorial y más tarde realizaron un recorrido guiado por la Ciudad Colonial.



Acompañaron al alcalde de La Antigua su esposa Ivonne Arango; Otto García, síndico segundo de la alcaldía de Antigua; Byron González, concejal Cuarto de la alcaldía de Antigua Guatemala, Jai Morales, cónsul de la embajada de Guatemala en el país, Guadalupe Marroquín, segunda secretaria de la Embajada de Guatemala en el país, y las empresarias de Antigua Guatemala, María del Carmen González y Martha Batres. También Claudia Batres y Cristina Zepeda, esposa e hija respectivamente del embajador de La Antigua en el país.

También estuvieron presentes, María Alejandra Castillo, directora de Diplomacia especializada del Mirex, Ellis Muñoz, directora de registro civil de ADN, Beatriz González, gobernadora del Palacio Consistorial y Diana Martínez directora de patrimonio cultural.

Pie de foto: Víctor Hugo del Pozo, alcalde de La Antigua, Guatemala, Carolina Mejía, alcaldesa del DN y Javier Zepeda, Embajador de Guatemala el República Dominicana.

Viernes 01 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldía del Distrito Nacional llama a la ciudadanía a no sacar basura debido a las lluvias generadas por vaguada y onda tropical

Santo Domingo, D.N La Alcaldía del Distrito Nacional hace un llamado a los ciudadanos de evitar la colocación de fundas de basura en las aceras o frentes de los hogares para evitar inundaciones y mitigar riesgos por una vaguada y una onda tropical que afectan al país.

El Centro de Operaciones de Emergencia (COE), colocó este lunes a dos provincias en alerta amarilla, incluida el Distrito Nacional por posibles crecidas de ríos, arrollos y cañadas, así como inundaciones repentinas o urbanas por los aguaceros registrados en el país.

La alcaldía pide a los ciudadanos colaborar con el llamado, ya que la acumulación de basura en las calles y los imbornales durante lluvias intensas agrava el riesgo de inundaciones, por lo que la se exhorta a los residentes evitar sacar las fundas de basura a las aceras, ya que las lluvias arrastran los desechos inadecuadamente dispuestos y obstruyen los conductos de desagüe.

La colaboración ciudadana es vital en esta situación. Al utilizar exclusivamente los contenedores designados para la basura y abstenerse de colocarla en espacios no apropiados, se contribuye con la prevención de inundaciones. La Alcaldía del Distrito Nacional mantiene un monitoreo constante de la situación climática y está preparada para tomar las medidas pertinentes a fin de garantizar la seguridad de la ciudadanía.



Las brigadas del ayuntamiento en coordinación con las direcciones de Mantenimiento, de Obras Comunitarias, Aseo Urbano y Gestión Ambiental, se encuentran trabajando en la poda de árboles y limpieza de imbornales y alcantarillas para evitar que estas se obstruyan y puedan crear inundaciones urbanas.

Todas las brigadas operativas del ayuntamiento se encuentran en diferentes puntos de la ciudad realizando los trabajos preventivos correspondientes ante el paso de un fenómeno atmosférico.

La alcaldía realiza trabajos preventivos durante todo el año a todos los imbornales, filtrantes y cuneteo en todo el Distrito Nacional, para mitigar el riesgo de inundaciones urbanas.

Lunes 04 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Moradores del sector Gacela disfrutan renovado parque esperado por más de 20 años

La alcaldesa Carolina Mejía inauguró el parque Gacela con una inversión de RD\$6 millones

Santo Domingo R.D- La Alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, con una inversión de RD\$6 millones, inauguró este martes el renovado parque Gacela, un proyecto que representa un compromiso continuo con el bienestar y la calidad de vida de los residentes del sector que esperaron 20 años para que el espacio fuera remozado.

En el parque Gacela, ubicado en el sector que lleva el mismo nombre y que se iniciaron los trabajos para su embellecimiento en julio de este año, se han transformado sus espacios en un lugar más accesible, seguro y atractivo para toda la comunidad.

La alcaldesa Carolina Mejía extendió su agradecimiento a todos los involucrados en este proyecto y destacó la importancia de mantener espacios públicos de alta calidad que promuevan la recreación y el encuentro social.

Carolina detalló que en el sector se hizo una intervención más amplia al pintar 10 casas y las calles aledañas para mejorar todo el entorno.

"Esto pequeños lugares se convierten en lugares de aprendizaje porque aquí venimos todos a disfrutar, a ser más respetuosos a entender que los demás tienen los mismos derechos míos y que esta forma de intervenir las ciudades es una manera de humanizarla".

Carolina resaltó que "cada vez que recuperamos un espacio lo entregamos para que la población lo asuma y comenzamos a hacer otro programa que se llama "Vive tu Parque" y comenzamos a trabajar en diferentes actividades para que el parque mantenga su vida que se la dan los munícipes"

Alba Aura Camacho, quien en lo adelante será la cogestora del parque visiblemente emocionada agradeció a la alcaldesa por la disposición de embellecer el parque para que la comunidad pueda tener un espacio adecuado para compartir.

"Le doy las gracias a Dios por permitir este día tan esperado, el sector de Gacela se siente regocijado con esta obra culminada. Gracias alcaldesa Carolina mejía y a todo su equipo de trabajo por su ardua labor en beneficio de este residencial", expresó Alba.

Este renovado parque, remozado en menos de dos meses, está abierto para el disfrute de la comunidad, convirtiéndose en un lugar adecuado para actividades al aire libre, el esparcimiento familiar y el fortalecimiento de los lazos comunitarios.



Trabajos realizados

Las mejoras incluyen: demolición y reconstrucción de aceras, contenes y caminos Internos: Se han mejorado las infraestructuras peatonales para garantizar la comodidad y la seguridad de los visitantes.

Se colocaron rampas accesibles para personas con movilidad reducida, asegurando que el parque sea inclusivo.

El parque ha sido iluminado de manera integral, mejorando la seguridad y permitiendo su uso durante las horas nocturnas. Se han colocado mesas de picnic para que las familias puedan disfrutar al aire libre.

Se instalaron juegos nuevos, se cerró con malla el área infantil para garantizar la seguridad de los niños y el gazebo ha sido renovado y embellecido como parte de las mejoras generales del parque.

También fue creado un espacio de gimnasio al aire libre para promover un estilo de vida activo. Se realizó poda y siembra de árboles de diferentes especies, mejorando la estética y promoviendo la biodiversidad.

De igual manera colocaron bancos y zafacones para la comodidad de los visitantes y fueron señalizadas todas las áreas para facilitar la orientación de los visitantes.

Acompañaron a la alcaldesa el expresidente de la República Hipólito Mejía, la presidenta del Concejo de Regidores Liz Mieses, José Luis Frometa Herasme, Intendente del Cuerpo de Bombero del DN, Yolanda de la Rosa, directora de Innovación y Proyectos Especiales del ADN, Anania Vásquez, coordinadora de Enlace Empresarial y Juan Manuel Gross, presidente de la junta de vecinos.

Miércoles 06 de septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

BHD entrega RD\$ 6.5 millones a bomberos del Distrito Nacional

La entidad bancaria entregó los fondos para fortalecer la respuesta a emergencias del cuerpo de bomberos del Distrito Nacional.

Santo Domingo. El Banco BHD realizó la entrega de RD\$ 6.5 millones para fortalecer la respuesta a emergencias del cuerpo de bomberos del Distrito Nacional, que auxilió con equipos y personal durante y después de la explosión del pasado 14 de agosto en San Cristóbal.

La entrega de los recursos se hizo a un fideicomiso gestionado por la Brigada Empresarial del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

Steven Puig, presidente del Banco BHD, indicó que “esta contribución a los bomberos de Distrito Nacional permitirá que sigan desarrollando su labor con mejores condiciones, cuidando su seguridad y la de los ciudadanos. Para nuestra organización, esta es una forma de valorar el sacrificio, el riesgo que asumen cada vez que prestan sus servicios y el compromiso con el que se entregan los bomberos en cada llamado”.

El cuerpo de bomberos del Distrito Nacional es el más grande de República Dominicana, fundado hace 95 años. Lo componen más de 400 bomberos voluntarios, una academia de formación y un equipo de 50 bomberos especializados en búsqueda y rescate de personas en estructuras colapsadas con certificación internacional, que presta servicio en nivel nacional.

Carolina Mejía, alcaldesa del Distrito Nacional, agradeció al Banco BHD y expresó que “nuevamente el BHD se hace presente para contribuir con el fortalecimiento de nuestras instituciones y buscar soluciones de cara al futuro. Este apoyo a nuestros bomberos es abonar en terreno fértil y es una muestra de confianza a su labor. Los bomberos del Distrito Nacional son un equipo de hombres y mujeres que demuestran consistentemente su vocación de servicio y su compromiso de amor con la sociedad dominicana”.

Asimismo, el intendente de bomberos del Distrito Nacional, el general José Luis Frómeta Herasme, valoró este aporte del Banco BHD y el apoyo de la alcaldesa Mejía. “Esta contribución nos permite mejorar para poder seguir entregando un servicio eficiente y de calidad a los municipios del Distrito Nacional y a todos los ciudadanos de nuestro país. Estos recursos nos fortalecen para ser el cuerpo de bomberos más equipado del Caribe”.

En el acto de entrega de la donación también estuvieron presentes Josefina Navarro, vicepresidenta sénior de Comunicación Corporativa y Responsabilidad Social del Banco BHD, y José Peña, comandante de la Guardia Voluntaria.



El Banco BHD había anunciado la creación de un fondo solidario por RD\$ 30 millones, que incluyen RD\$ 20 millones ya entregados a San Cristóbal para la recuperación de las mipymes y la construcción de la estación de bomberos de esa ciudad. El resto fue asignado a los bomberos del Distrito Nacional y a la iniciativa del sector bancario concentrada en la Asociación de Bancos Múltiples de la República Dominicana (ABA).

Pie de foto: José Peña, comandante de la Guardia Voluntaria; Josefina Navarro, vicepresidenta sénior de Comunicación Corporativa y Responsabilidad Social del BHD, Carolina Mejía, alcaldesa del DN, José Luis Frometa Herasme, Intendente del Cuerpo de Bomberos del DN y Steven Puig, presidente del Banco BHD junto a los bomberos del DN.

Miércoles 06 de septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldesa Carolina Mejía participará en la primera Semana Dominicana en Berlín, Alemania



Santo Domingo, R.D - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, partirá del país para participar en la primera Semana Dominicana en Berlín, Alemania, programada del 11 al 15 de septiembre de 2023. Este evento tiene como objetivo fortalecer los lazos comerciales, culturales y promover las exportaciones dominicanas en el mercado alemán.

Carolina Mejía iniciará su viaje la tarde de este jueves, saliendo de Santo Domingo con destino a Madrid, España. Desde allí, tomará otro vuelo que la llevará a Hamburgo, Alemania. A su llegada, se trasladará en tren hasta Berlín, donde será recibida el domingo por el Embajador de la República Dominicana en Alemania, Francisco Caraballo.

El martes 12 de septiembre, la alcaldesa participará en un encuentro en la Embajada Dominicana en Berlín y posteriormente visitará la sala plenaria del Parlamento Alemán. Finalizando el día, asistirá a la Velada Cultural Dominicana que se llevará a cabo en el hotel Waldorf Astoria.

Carolina Mejía desempeñará un papel activo en esta semana de promoción comercial y cultural, destacando la importancia de la República Dominicana como un destino atractivo para las inversiones y el comercio exterior. El país cuenta con 84 zonas francas y cinco puertos marítimos, lo que ofrece oportunidades significativas para la exportación e importación de productos, incluyendo guineos, cacao orgánico, tabaco y café, que son altamente demandados en el mercado alemán.

La presencia de 90 empresas y marcas alemanas radicadas en la República Dominicana, así como la participación de 130 empresas miembros en la Cámara de Comercio Dominicano-Alemana, subrayan la importancia de las relaciones económicas entre ambos países.

Carolina tiene previsto regresar al país el jueves 14 en horas de la tarde, concluyendo su participación en esta semana de promoción y fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre la República Dominicana y Alemania.

Jueves 07 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Regidores del Distrito Nacional aprueban Presupuesto Participativo del año 2024



Santo Domingo, RD.-. El Concejo de Regidores del Distrito Nacional aprobó el Presupuesto Participativo para el año 2024 por un monto de 150 millones de pesos que serán destinados para el desarrollo de 50 obras en diversos sectores de la ciudad por un monto máximo de 3 millones de pesos cada una.

De igual manera, se aprobó convocar a las asambleas barriales en las tres circunscripciones, con la participación de diversas organizaciones y actores comunitarios, para identificar las obras prioritarias en cada barrio y seleccionar los delegados y delegadas que conformarán el Comité de Presupuesto Participativo, garantizando la equidad de género.

Para la ejecución del Presupuesto Participativo, se llevarán a cabo consultas comunitarias en las tres circunscripciones para definir las tres prioridades de cada una, sujetas a la prefactibilidad para su inclusión en el Presupuesto Municipal.

Además, se designarán los Comités de Seguimiento de cada sector beneficiario, respetando la equidad de género, según lo estipula la ley. Estos comités serán validados mediante Cabildo Abierto.

Durante la aprobación del presupuesto realizada el pasado viernes en el salón Lic. Emilio Rodríguez Demorizi de la Alcaldía del Distrito Nacional, se estableció que es necesario que el ayuntamiento incentive la participación de la ciudadanía y sus organizaciones entre el municipio y la comunidad.

Del mismo modo, uno de los considerandos de la resolución 67/2023 establece que el organismo municipal debe constituirse en agente promotor permanente de la interrelación entre el municipio y la comunidad.

Martes 19 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldía del Distrito Nacional, Digesett e Intrans realizan operativo conjunto para retirar vehículos y casetas de venta de comidas que obstaculizan espacios públicos



Se retiraron de la vía pública los automóviles en estado de chatarra y se notificó a los talleres de mecánica para que trasladen sus vehículos y eviten el uso indebido de la vía pública.

Santo Domingo R.D - En un esfuerzo conjunto por preservar y mejorar los espacios públicos del Distrito Nacional, la Alcaldía, en colaboración con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett) y el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), llevo a cabo este miércoles un operativo de retiro de vehículos y casetas de venta de comidas que obstaculizan espacios públicos.

El operativo, dirigido por la Dirección de Espacios Públicos del Cabildo, se realizó en diversas zonas de la ciudad, enfocándose en el ensanche Quisqueya, principalmente en las calles Domingo Mayor, Mencía respaldo 19 y otras calles aledañas. En esta área, operaban aproximadamente seis talleres de mecánica, uno de pintura y una herrería, los cuales ocupaban ilegalmente las aceras y la vía pública.

Además, el operativo se amplió a la Avenida Cayetano Germosén, casi esquina Luperón, donde operaban tres talleres de mecánica y uno de pintura que también ocupaban las aceras peatonales y los espacios públicos. Asimismo, en la calle Paul Harris en La Feria se llevaron a cabo acciones similares.

En cumplimiento de la ley de espacios públicos, luego de notificar a los propietarios y darles el plazo estipulado por la normativa, se procederá a la fiscalización y remoción de los vehículos que vuelvan a ser colocados en las vías públicas.

José Aníbal Sanz, Tte Coronel, P.N. y director de Espacios Públicos, destacó: "Hicimos un levantamiento en la Cayetano Germosén y habían siete vehículos abandonados hace más de un año. Se notificó a los vecinos como indica la normativa y hoy están siendo retirados por las instituciones que están habilitadas legalmente para ello, que son Intrans y Digesett".

Durante el operativo, el coronel César Medina, en representación de Intrans, y el coronel Duarte, director de la Policía Metropolitana para el Distrito Nacional en nombre de Digesett, estuvieron al frente de las acciones coordinadas.

Retiro de casetas en la Duarte

De igual manera, el pasado viernes se llevó a cabo otro operativo en la Avenida Duarte con 27 de febrero, donde se identificaron alrededor de siete módulos ocupando espacios públicos o casetas de venta de comidas que no cumplían con las regulaciones. El operativo se realizó en colaboración con la dirección de Aseo Urbano del ADN.

La Alcaldía del Distrito Nacional, Digesett e INTRANS reiteran su compromiso con la preservación y el uso adecuado de los espacios públicos de la ciudad, y continuarán realizando operativos similares en para garantizar la seguridad y comodidad de todos los ciudadanos.

Miércoles 20 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Bomberos del DN ratifican compromiso social en actos del día de la Virgen de las Mercedes



La Virgen de las Mercedes, Patrona de los Bomberos, es honrada en una jornada dedicada al servicio y la seguridad pública.

Santo Domingo R.D.- El Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional conmemoró el Día de las Mercedes, patrona de la institución, con una serie de actividades significativas que enfatizaron su dedicación al servicio, su compromiso social y la seguridad pública.

La jornada comenzó en el Cuartel General de la avenida Mella, donde se llevó a cabo el izamiento de la bandera nacional y la entonación de los himnos nacionales y del cuerpo de bomberos. La brigada femenina y la banda de música fueron responsables de rendir los honores correspondientes.

A las 9:00 de la mañana, los bomberos se reunieron en la Parroquia San Felipe Diácono para una misa de acción de gracias en honor a la Virgen de las Mercedes, patrona de los bomberos. La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, y el general José Luis Frometa Herasme, Intendente del Cuerpo de Bomberos del DN y el vicealcalde Stalin Alcántara, encabezaron la ceremonia religiosa, que tuvo como objetivo destacar la labor de los bomberos en beneficio de la comunidad.

El general Frometa Herasme, aprovechó la ocasión para agradecer a la alcaldesa por estar siempre pendiente de qué los bomberos tengan lo necesario para cumplir con el deber de proteger a los ciudadanos.

"Hoy celebramos el día de las Mercedes, nuestra patrona que día a día nos protege para que cada trabajo de la institución, cada emergencia, cada entusiasmo que ponemos, podamos hacerlo con amor y llevarle ese servicio a todos los municipios del Distrito Nacional y de todo el país".

Durante la eucaristía, la alcaldesa dio gracias a Dios por el extraordinario cuerpo de bomberos con el que cuenta el Distrito Nacional, valorando a cada uno de los voluntarios e integrantes que con amor y entrega acuden a cada llamado.

"Unas breves palabras para testimoniar el trabajo tan hermoso que nosotros hemos visto hacer a nuestros bomberos. Amor con amor se paga y lo que nosotros hacemos desde la alcaldía y lo que hacemos siempre es pagar con amor lo que cada uno de los miembros de los bomberos hacen por nuestros ciudadanos y por nuestro país".

Durante los actos, más de 500 bomberos voluntarios desfilaron, entre los que se encuentran los nuevos reclutas de la academia de bomberos que iniciaron su capacitación en marzo de este año. Los bomberos son sinónimos de compromiso, y esto se evidencia en la cantidad de jóvenes que han ingresado a la institución.

Después de la misa, se llevó a cabo un desayuno en un ambiente festivo, que brindó la oportunidad de fortalecer los lazos de camaradería entre los miembros del Cuerpo de Bomberos, invitados especiales y amigos de la institución.

Un momento destacado de la celebración fue la promoción de oficiales, clases y alistados que han demostrado su compromiso y dedicación durante el año. Estos ascensos reconocen su contribución al servicio público y al cumplimiento de la misión del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

Domingo 24 de Septiembre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Liga de la Farándula inaugura el 55° Torneo de Sóftbol en honor a la alcaldesa Carolina Mejía



Santo Domingo R.D.- Con gran entusiasmo y emoción, la Liga de la Farándula dio inicio al 55° torneo de Sóftbol en una ceremonia de inauguración ayer miércoles. Este año, el torneo rinde un merecido homenaje a la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, en reconocimiento a su dedicación incansable al bienestar de la ciudad y sus ciudadanos.

Las palabras de bienvenida las dio el presidente de la Liga, Niní Cáffaro quien resaltó en gran trabajo realizado por la alcaldesa al frente del Cabildo de la ciudad de Santo Domingo.

Los equipos que competirán en esta edición son los "Mayimbes de Fernando Villalona", Los Caballos de Jhonny Ventura" y los "Galanes de Eddy Herrera".

Durante su discurso, la alcaldesa expresó su agradecimiento por el honor de ser reconocida y subrayó la importancia del deporte como un medio para unir a la comunidad. Reconoció el impacto cultural y artístico de figuras icónicas como Jhonny Ventura, Fernando Villalona y Eddy Herrera, quienes han dejado una huella imborrable en la cultura dominicana.

Carolina Mejía también destacó el valioso trabajo de Niní Cáffaro, fundador de la Liga de la Farándula, y su contribución al desarrollo del deporte y la cultura en el país.

Carolina tuvo el honor de lanzar la bola que marcó oficialmente el inicio del torneo, lo que fue recibido con aplausos y entusiasmo por parte de los presentes.

Durante la ceremonia, se otorgó un reconocimiento especial a Edwin Rodríguez, conocido cariñosamente como "Pocho", en honor a su destacada trayectoria como jugador de la Liga de la Farándula.

El evento contó con la presencia de los directivos de la Liga, Pável Aguiló, Rafael Zabala, Gaby Núñez, Crísthian Ovalles, Joel Luna, Rafael Villalona, José Díaz, Aby Díaz, Elías Zapata, José Quezada. Así como también Homero González, el regidor José Caraballo, Alberto Atalah y Luis Díaz, presidente de la Asociación de Softbol del Distrito Nacional.

El 55° Torneo de Softbol de la Liga de la Farándula representa una celebración del deporte, la cultura y la unidad comunitaria. Este año con un homenaje Carolina Mejía y a todas las figuras que han dejado su huella en la cultura dominicana a través de la música y el entretenimiento.

Pie de foto

Principal: Niní Cáffaro, Carolina Mejía, Pável Aguiló y Rafael Zabala.

Liga... Reconocimiento a Edwin Rodríguez junto a familiares, Carolina Mejía y directivos de la Liga de la Farándula.

Jueves 28 de agosto, 2023

Dirección Comunicaciones ADN

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn